

## **NOTA DEL TSE**

### **Funcionarios del TSE son técnicos en igualdad, género y derechos humanos**

**San José, 21 de abril de 2017.** Este martes 31 personas funcionarias del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) recibieron su diploma que los acredita como técnicos en igualdad, género y derechos humanos.

El programa técnico tenía como objetivo la formación del personal en temas relacionados con la no discriminación, la identidad de género, las políticas de igualdad, prevención y atención de violencia, la corresponsabilidad social de los cuidados y las masculinidades, entre otros.

Las sesiones, gratuitas, fueron impartidas por la Unidad de Género institucional en conjunto con el Instituto de Estudios de la Mujer de la Universidad Nacional (UNA) y se extendieron del 4 de noviembre de 2016 al 24 marzo de este año.

“Una vez culminado este primer módulo, se espera que los funcionarios reproduzcan los conocimientos adquiridos con sus compañeros y los usuarios de la institución para fomentar una sociedad cada vez más inclusiva e igualitaria”, destacó María Luisa Preinfalk, directora del Instituto de Estudios de la Mujer de la UNA.

De acuerdo con Ana Lorena Flores, encargada de la Unidad de Género del TSE, las personas funcionarias capacitadas se convertirán en una red de apoyo para las labores que se realizan en la institución en pro de la igualdad.

Este esfuerzo se suma al compromiso del TSE por promover la igualdad y la equidad de género.

En los próximos meses iniciarán dos módulos más en los que se desarrollarán temas sobre violencia de género, masculinidad y equidad.